

Under-17 合宿について

令和 2 年 3 月 18 日

(公財)日本ソフトテニス連盟

専務理事 野際 照章

新型コロナウィルス感染が拡がり、スポーツ界にも大きな影響が出ています。

本会は既に 3 月実施予定の会議や研修会、強化チームの合宿、また小中高生を対象とした全国大会を中止いたしました。

4 月 8 日から 4 月 12 日予定している Under-17 合宿(男女)についての開催か否かの判断をすべく、参加予定選手の状況を調査したところ、下記のような結果となりました。

◎ Under-17 チーム所属選手への聞き取り調査の集計結果(令和 2 年 3 月 12 日現在)

(男子 17 名、女子 20 名対象)

1 体調不良者(発熱者) 男女とも 0 名

2 学校の状況 (1)現在休校している 男女とも全員の所属校が休校です。

(2)休校期間 男子 3/12まで 1名 3/18まで 4名 3/19まで 6名

3/21まで 2名 3/24まで 1名 3/25まで 1名

4 月新学期まで 2名

女子 未定 19名、4/15まで 1名

3 部活動 禁 止 男子 全員 女子 16名

禁止期間 女子 3/25まで 4名 4/15まで 1名 未定 11名

4 個人的練習 男子 行っていない 0名 毎日 4名 週 4日 1名 週 3日 10名

週 2日 1名 未実施 1名

女子 行っていない 3名 每日 4名 週 3日 4名 週 2日 3名

週 1日 1名 自主的 1名

合宿実施までは、まだ時間があり、新型コロナウィルス感染に関する状況や選手の練習・学校生活の環境が今後どのように変化するかは予測のつかないところがありますが、本来なら 3 月の学年末試験後、毎日練習を重ねてベストコンディションで 4 月の合宿に参加し、その中で夏の日韓中代表選考の資料作りも行われるところですが、残念ながらそれが行えるような状況でないことが調査の結果分かりました。

よって、新型コロナウィルスに関する諸事情や選手への聞き取り調査の結果を総合的に判断して、誠に残念ではありますが、4 月 8 日より実施予定であった Under-17 合宿(男女)は中止することと致します。

選手の皆さんには、今後も体調管理に努め、部活動と学業、両面において力を発揮されますことを期待しています。